



World Federation of Friends of Museums  
Federación Mundial de Amigos de los Museos  
Fédération Mondiale des Amis des Musées

# La Carta de Verona de Jóvenes Amigos de los Museos

**Asamblea General de la Federación Mundial de Amigos de los Museos  
Verona, 21 de mayo de 2017**

Eliana Zanini, Representante de los Jóvenes Amigos de los Museos presentó la «Carta de Verona de los Jóvenes Amigos de los Museos» que se firmó durante la Reunión de Jóvenes Amigos que acompañó al Congreso de la FMAM en Verona. Su contenido es el siguiente:

## **LA CARTA DE VERONA**

Nosotros, chicas y chicos, jóvenes amigos de los museos de todo el mundo, suscribimos este documento, titulado la Carta de Verona, con el propósito de comprometernos en la preservación de nuestro patrimonio artístico y cultural a través de una cooperación internacional más estrecha. Creemos que sólo juntos, con el apoyo de instituciones, empresas y comunidades locales, podremos afrontar los retos de proteger y poner en valor unos bienes culturales que forman parte integrante de nuestro bagaje identitario, difundir su conocimiento entre nuestros iguales y entregarlos intactos a las generaciones futuras.

Estamos convencidos de que los jóvenes deben asumir esta responsabilidad y declaramos nuestro compromiso de cooperar en este objetivo común. Por ello, decidimos firmar esta «Carta de Verona».

### **Creemos en :**

- la importancia de los museos como lugar donde se salvaguardan los patrimonios culturales y las identidades;
- el valor del voluntariado como motor de una ciudadanía activa;
- la necesidad de acercar a los jóvenes a su propio patrimonio cultural, histórico y artístico
- el papel fundamental de las nuevas generaciones en la promoción del amor por la belleza en sus propias comunidades.

### **Y somos conscientes de que :**

- los intercambios internacionales son la base de un enriquecimiento cultural personal y colectivo;
- sólo una acción a escala mundial puede garantizar, en el mundo actual, la protección del patrimonio cultural colectivo;
- las relaciones entre museos de diferentes países del mundo son una oportunidad única para mejorar y valorar el patrimonio cultural.

Por ello, nosotros, **como Jóvenes Amigos de los Museos, nos comprometemos a :**

- realizar proyectos de cooperación y colaboración promovidos por todas las asociaciones

y federaciones de diferentes países, con el fin de dar a conocer nuestro patrimonio;

- cultivar las relaciones internacionales entre las distintas asociaciones y miembros, con el fin de crear una red global que nos haga sentirnos como en casa en todo el mundo;
- organizar viajes e intercambios culturales, congresos, eventos, y cualquier otra actividad centrada en nuestros museos que nos permita visitar, conocer y apreciar el patrimonio de nuestra comunidad;
- compartir estrategias y buenas prácticas para comprometer a nuestros pares en el apoyo a los museos;
- coordinarnos para iniciativas globales destinadas a concienciar sobre el valor y la importancia del patrimonio museístico;
- impulsar y apoyar a nuestros museos para estrechar cada vez más su amistad y colaboración, transformando el patrimonio cultural de local a global.

Decididos a llevar adelante con fuerza y convicción el proyecto de unión cada vez más estrecha entre los Jóvenes Amigos de los Museos de todo el mundo, asumimos esta Carta de Verona y nos comprometemos a abrazar sus principios y alcanzar sus objetivos trabajando juntos en beneficio de los museos y las comunidades que representamos.